



JAGUAR et DAIMLER

XJ40 • XJ81 • XJ300 • XJ308 • XK8

26, lotissement Notre-Dame-des-Anges  
13190 ALLAUCH

jcs@jcsovejag.com  
<http://www.jcsovejag.com>

# Assemblée générale 2023-2025

## CLÔTURÉE EN JUIN 2025

*Bonjour à toutes et tous et merci pour ceux qui ont participé au questionnaire de cette assemblée.*

*Il n'y a que 45 membres qui ont pris la peine de répondre au questionnaire, ce n'est pas beaucoup, mais si on considère que ceux qui ne disent rien sont satisfaits alors dans l'ensemble c'est très positif. J'ai apprécié vos réponses diverses et variées avec toute fois une remarque concernant ceux qui on émis un avis négatif sur certaines questions, mais qui n'apporte pas de solution, ce qui est dommage et non constructif. Je suis tout à fait conscient que tout n'est pas parfait mais j'essaie d'être au maximum de ce que les membres attendent du club. L'assemblée n'est pas une fin en soi et il est toujours possible de me contacter et de me soumettre vos doléances que j'essaierai de prendre en compte. Pour donner un exemple un membre a noté que la boutique n'était pas suffisante ni même les articles la composants, je suis d'accord que dans la boutique il n'y a pas tout mais si vous avez des suggestions je suis preneur avec grand plaisir.*

*Je renouvelle mes remerciements aux membres qui font que ce club existe et je ferai tout ce qui est possible pour l'améliorer au fil du temps.*

*A bientôt sur les routes.*

*Je laisse la parole à Jean-claude, notre secrétaire :*

*Bonjour à tous les membres, je suis fatigué et j'arrête le secrétariat en fin d'année, il faut donc un volontaire pour 2026. Je suis effectivement déçu du peu de réponses aussi bien pour cette assemblée que pour le forum sur les magazines. Certes les remarques sur cette consultation sont bonnes mais lorsque je demande de mettre des commentaires sur le forum, très peu, trop peu, répondent. Je pense que le magazine est bien et j'y passe beaucoup de temps, pratiquement une centaine d'heures pour le dernier. On peut faire effectivement moins fignolé mais je ne sais pas faire autrement, c'est ma nature. A la dernière sortie j'ai demandé des photos, un seul a répondu en plus du président. Certains pensent même qu'il faudrait une version numérique, ce sera donc sans moi. Pour ne pas faire du tord à Marc je m'engage à faire le numéro 13 avec les quelques éléments que j'aurai peut-être. Lors des sorties je faisais un trombinoscope que j'envoyais tout de suite aux participants, un seul m'a répondu, depuis ils doivent attendre la parution du magazine pour le voir.*

*En 2026 j'aurai 78 ans et je pense que je peux prendre une retraite méritée, mon épouse me reprochant de passer trop de temps pour si peu de reconnaissance.*

# 1

## Quelle est votre appréciation sur le Club durant les années 2023-2025 ?

**44 TRÈS SATISFAISANT**

**1 SANS AVIS**

### Remarques des membres

- Très satisfait du club dans son ensemble.
- Je reçois des invitations à des sorties qui ont l'air bien organisées, mais auxquelles, malheureusement, je ne peux participer.
- De belles rencontres.
- Un forum dynamique des conseils et tutos avisés.
- Très bonne tant dans les sorties que sur le forum.
- Belle dynamique : manifestations (même si je n'ai pu y participer à mon regret), site très animé, magazine superbe.
- Une référence dans l'organisation, la qualité des prestations est digne d'une grande équipe.
- Club dynamique avec un esprit d'entraide via le forum et un président qui ne ménage pas son temps pour un bon fonctionnement.
- Sérieux, riche en informations techniques.
- Appréciation très positive dans tous les domaines.
- Rencontre des membres lors des sorties, personnes très sympathiques.
- Nous apprécions particulièrement les sorties, la réalisation du magazine d'une très haute qualité aussi bien au niveau des contenus que de la réalisation. Le forum se trouve être une source d'informations et d'échanges.
- Lecture quasi quotidienne des posts sur le portail toujours enrichissante. L'arrivée de nouveaux membres très dynamiques et expérimentés apportent un plus dans la connaissance de nos véhicules et démontrent que rien n'est impossible lorsqu'on y met toute sa passion.
- Dynamique et bonne présence sur le forum.
- Je retrouve dans ce club des valeurs qui me correspondent. Convivialité, simplicité, entraide, bienveillance.
- Bienveillance, des informations de qualité que nous ne retrouvons pas dans les manuels (la bonne interprétation). Une communauté vivante.
- Super ambiance, sorties intéressantes, site web et forum bien maintenus.
- Agrément, camaraderie sans contrainte, enrichissement relationnel et admiration technique pour ceux qui savent.
- Le club est très agréable, toujours de bons conseils des références techniques et de très bons tutos. Sans compter les magazines de grande qualité, les sorties bien organisées et la boutique de bon goût.
- Très satisfaisant même si je suis moins présent ces derniers mois.
- Forum vivant et bien tenu, cahiers techniques très bien constitués.
- C'est toujours bien organisé, les adhérents sont sympas, ambiance bon enfant, et les prix sont très corrects.
- Toujours très content des sorties, de l'ambiance sympathique, des conseils.
- Voila bientôt 15 ans que je suis au club et je n'ai jamais trouvé une faille me permettant de reprocher quoi que ce soit au dirigeant et organisateurs.
- Ambiance sympa super organisation, RA0, merci.

# 2

## En général l'information fournie par le JCS est-elle ?

43 SUFFISANTE

2 SANS AVIS

### Remarques des membres

- Parfaite.
- J'ai toujours trouvé les réponses à mes questions.
- Oui sur le forum pour ceux qui le fréquentent.
- Complète, fournie en temps et en heure.
- C'est parfait.
- Précise.
- J'ai réponse à la plus part de mes questions.
- Bon niveau et forte technicité.
- Tout dépend de ce que l'on entend par suffisant et pour qui. Pour ma part, j'ai les infos suffisante notamment sur les sorties.
- Suffisante.
- Remarquable, surtout par rapport à tous les autres clubs/forums automobiles.
- Cf. cahiers techniques, magazine et certains membres « experts ».
- Le mail est un très bon vecteur.
- Le forum, les échanges lors des sorties, le magazine. C'est super.
- Sans problème.

# 3

## Les données techniques sur le site sont-elles ?

**42 SUFFISANTES**

**1 INSUFFISANTES**

**2 SANS AVIS**

### Remarques des membres

- Très claires et bien documentées.
- J'aimerais que les XK8 et XKR type X100 soient sur le site technique.
- Cela m'aide beaucoup pour les petits trucs faciles mais aide également mes copains plus doués que moi.
- Très bien très pratiques et utiles.
- Très fournies, intéressantes et vraiment utiles.
- Des rencontres mécaniques entre nous par région serait également un point intéressant.
- Ces données sont précieuses pour entretenir nos autos.
- Je n'y vais pas suffisamment pour me prononcer mais j'imagine que oui.
- Base de donnée pléthorique !
- Je dirais plutôt : précieuses ! Seule remarque : on a quelquefois un peu de mal à s'y retrouver, entre les infos sur le forum, les dossiers techniques, les dossiers du club. Rançon de la richesse !
- Explicatives, facilitées en photos.
- Bien assez pour mes compétences.
- Les données techniques sont complètes et vérifiées.
- Très bon niveau par rapport à d'autres clubs ou forum spécialisés.
- Suffisante pour la XJ6 1985-1994. Pour les autres modèles un peu moins. Les propriétaires devraient poster une notice sur un nouveau sujet..., une sorte d'obligation qui mettrait en avant les fort contributeurs.
- Parfaitement suffisant et surtout largement au-delà de mes compétences.
- Pour mon besoin je trouve les données techniques disponibles de très bon niveau.
- On trouve généralement réponse à nos questions.
- Parfaite. Les tutos sont extraordinaires. Je ne connais aucun autre site ou club qui propose des tutos pareils. Merci Marc.
- Très très utiles, et complet.

# 4

## L'affichage de la trésorerie en ligne est-elle ?

**38 SUFFISANTE**

**7 SANS AVIS**

### Remarques des membres

- RAS.
- Utile pour ceux qui le désirent.
- Parfait.
- Tout est clair, c'est parfait.
- Oui pour ma part.
- Je n'ai pas su l'afficher mais je fais plus confiance à Gilles qu'à Bruno Lemaire. De surcroît, les sommes en jeu excluent que le club puisse être géré par Spaggiari ou Cahuzac, donc tout va bien.
- J'avoue ne pas consulter ce point, mais son accès en ligne est un gage de transparence appréciable.
- Va bene.
- J'avoue ne pas m'en occuper.

# 5

## Les 2 sorties du club annuelles sont-elles ?

42 TRÈS BIEN

1 BIEN

8 SANS AVIS

### Remarques des membres

- Nous ne participons qu'à celles du « Nord » qui sont toujours un grand plaisir.
- Malheureusement, je n'ai pas encore pu être des vôtres et quand je vois les photos publiées ça m'a l'air très chouette.
- Je n'ai malheureusement pas pour des raisons personnelles la possibilité de participer. Cependant les programmes paraissent très attractifs.
- Suffisantes en rapport des budgets et équilibrées (Nord-Sud).
- Je n'y ai pas eu la chance encore de participer mais c'est promis quand les enfants seront plus grands. Quand je vois les reportages nul doute qu'ils sont « parfaits ».
- La formule : une sortie plutôt dans le Nord et une plutôt dans le Sud est parfaite. L'allure est parfois un peu rapide sous la pluie (sortie en Ardèche).
- Le fait de les situer l'une au Sud, l'autre au Nord est bien pensée.
- Toujours de belles sorties organisées dans la joie et la bonne humeur.
- Toujours chaleureuses, bien organisées.
- Parfaitement organisée, et bien positionnée dans l'année.
- Agréablement surpris par les personnes rencontrées.
- Il va être très difficile de garder des tarifs plafonnés pour les repas et les hébergements, je suis conscient de la volonté de les ouvrir au plus grand nombre, mais il va être inévitable de subir les augmentations dans ces domaines.
- L'alternance Nord-Sud est une bonne formule.
- Il y a un vrai dynamisme dans cette association et une bienveillance pour toujours AIDER...
- Très agréables, diversifiées, tout en permettant d'aborder un sujet faisant consensus, à savoir les Jaguar.
- Les sorties sont toujours sympa. On arrive en général à en faire une par an, en raison des impératifs familiaux et autres.
- N'ayant jamais pu (de mon fait) participer je ne peux formuler d'avis, néanmoins les retours sur le forum semblent indiquer que ces sorties sont appréciées.
- Impeccables, même si on ne peut pas toutes les faire.
- Très bien. Une au printemps, une à l'automne, on est content de se retrouver, de visiter des régions que nous ne connaissons pas, et de rapporter un ou deux cartons de vin.
- Très bon timing.

# 6

## Avez-vous déjà participé à une sortie ? et combien de fois ?

31 OUI

14 NON

### Remarques des membres

- Toutes les sorties.
- 4 fois.
- Impossible, je dois m'occuper de mon épouse handicapée.
- Plusieurs.
- 5 fois.
- 3 fois.
- Trop loin pour moi, trop de risque pour ma veille voiture.
- 2 fois, des sorties dans le Sud. C'était parfait.
- 1 fois.
- Ce n'ai pas l'envie qui me manque. Je ne désespère pas d'en faire une prochainement.
- Manque de temps.
- Je vais participer a ma 4<sup>e</sup> sortie cette année c'est vraiment un gros plus de ce club.
- Une fois à Bandol. J'avais beaucoup apprécié mais je me déplace peu.
- 1 fois, et seulement une journée : c'était sympathique, convivial, intéressant, très bien organisé.
- Une fois je crois...
- Deux fois, cela va être la 3<sup>e</sup> (Chablis).
- Une vingtaine de sorties.
- Hélas que 2.
- De nombreuses fois, je n'ai pas suffisamment de doigts pour compter.
- Avant la faille et le travail ne me laissait pas beaucoup de temps et maintenant la santé...
- Toutes depuis mon adhésion en septembre 2017 soit 14 fois.
- Je le regrette, mais ça arrivera, lorsque ma Jaguar passera le contrôle technique.
- Au moins une dizaine de sorties à ce jour.
- Je ne les compte plus...
- La septième sortie (Fontainebleau) a été annulé par suite d'un caprice de la Daimler. En revanche, les cinq autres sorties (Côte d'Azur, Morbihan, Cathare, Toulon, Foix) se sont avérées distrayantes, agréables et enrichissantes humainement et techniquement.
- 1 fois, j'ai un agenda compliqué...
- Pas vraiment compté mais j'ai déjà pas mal de badges.
- Sortie Millau Aveyron.
- 3 fois.
- En général 2 x par an.
- Une dizaine.
- Oui + de 20 fois.
- 2 fois.

# 7

## Le forum associé au JCS correspond-il à vos attentes ?

41 OUI

1 NON

3 SANS AVIS

### Remarques des membres

- Très bien.
- Certaines personnes on rien a y faire ! PRO.
- Car la convivialité est de mise et ça fait du bien.
- La variété d'informations est immense.
- Les sujets sont nombreux, variés, intéressants. L'ambiance y est conviviale.
- Le point fort, avec les dossiers techniques.
- A vrai dire je n'y vais pas, faudra que je fasse.
- Les sujets sont divers et variés.
- Je n'y vais quasi jamais par manque de temps et d'habitude.
- J'y vais beaucoup moins qu'au début, mais les informations y sont toujours intéressantes.
- Je recherche une banque de données. des contributeurs qui accompagnent sans montrer leur savoir faire comme si cela était une hiérarchie dans l'entreprise.
- Je ne suis pas très actif sur le forum mais les fois où j'y suis allé, j'y ai trouvé ce que je cherchais.
- En dépit d'inévitables dérapages, le forum a une excellente tenue, laquelle serait encore améliorée par un plus grand nombre d'adhésions au JCS, ce qui devrait être aisément réalisable eu égard au faible montant de la cotisation mais...
- Forum bien tenu et très diversifié.
- Des sujets très variés y sont abordés et la plupart du temps les contributions de bonnes qualité. la modération me paraît efficace quand parfois les échanges commencent à déraper.
- On peut facilement retrouver des infos, des explications.
- Oui très bien, il est bien géré.
- Très riche en infos.

# 8

## Les modérateurs du forum vous paraissent-ils efficaces?

36 EFFICACES

9 SANS AVIS

### Remarques des membres

- Efficaces.
- Les dérapages sont limités et vite maîtrisés.
- Efficaces. J'ai noté plus de « bienveillance » qu'autrefois, et c'est un progrès.
- Le forum fonctionne bien.
- Efficacité quasi irréprochable.
- Cf. ci-dessus.
- Très bien. rien à dire.
- De mains de fer et c'est ce qu'il faut.

# 9

## La boutique du club est-elle ?

**37 SUFFISANTE**

**2 INSUFFISANTE**

**6 SANS AVIS**

### Remarques des membres

- Très bien.
- Il y a pas mal de goodies sympas.
- Excellente.
- Je n'est pas eu l'occasion de l'utiliser.
- Oui, je vais faire une petite commande, articles intéressants.
- Une évolution vers un achat-vente entre abonnés.
- Il y a pas mal de choses mais on est toujours preneurs de nouveautés.
- Suffisante.
- C'est Madame qui l'apprécie.

# 10

Les articles vous semblent-ils ?

**40 SUFFISANTS**

**1 INSUFFISANTS**

**4 SANS AVIS**

## Remarques des membres

- Toujours très intéressants.
- Dommage que les T-shirt Sovejag soient petits ou moi trop gros !
- C'est déjà très bien. Peut-être sera-t-il possible d'en rajouter de nouveau si la demande s'avère justifiée ?
- En dépit d'une évidente grossophobie m'interdisant d'adapter mon corps d'athlète à certains articles...
- Madame trouve de quoi SE et ME faire plaisir sans problème

# 11

## Conseillerez-vous le JCS à un ami possédant une XJ40, XJ81, XJ300, XJ308 ou XK8 ?

44 OUI

1 NON

### Remarques des membres

- Beaucoup d'infos utiles.
- Déjà fait qui doit s'inscrire.
- Sans hésitation, aucune.
- Je communique son existence dès que je parle avec un possesseur de XJ ou XK.
- Fait plusieurs fois !
- Bien sûr, je l'ai déjà conseillé à plusieurs possesseurs de Jag.
- Évidemment.
- Oui pour moi c'est le club le plus complet sur ces modèles.
- Sans aucune hésitation : ce club est une mine d'or pour ses adhérents !
- Pas d'ami avec Jaguar, famille plutôt Porche et Maserati.
- Pour la bonne humeur, le côté technique et l'entraide.
- Évidemment et je l'ai déjà fait.
- Le club, son forum, le magazine, le site ne pourront que permettre à un propriétaire de bien vivre avec son véhicule.
- J'ai mon ami Patrick qui a rejoint le club avec son XK8.
- Aucune hésitation OUI, c'est déjà fait.
- Parce que c'est top.
- Je lui préciserai même que c'est totalement indispensable.
- Pour l'accès aux données techniques et pour la convivialité.
- Ah oui ! J'essaie d'attirer des copains à utiliser ma 2<sup>e</sup> voiture et à venir.
- Oui bien sûr, pour moi le club correspond exactement à ce que j'apprécie.
- Bien sûr.

## 44 SUFFISANTE

## 1 SANS AVIS

**Remarques  
des membres**

- Très bien en raison de la disparité géographique des membres.
- Suffisamment complet.
- Cette méthode évite des déplacements.
- Non seulement elle est suffisante, mais c'est même la seule façon de gérer intelligemment une association à vocation géographique étendue, surtout quand cela s'accompagne d'une transparence remarquable.
- Oui.
- Oui, car difficile de faire autrement.
- Difficile de le faire en présentiel, vu l'éclatement des adhérents.
- Je n'ai pas pu y assister dans l'avion à ce moment là. C'est une riche idée.
- Incontournable.
- Ce système doit permettre d'avoir un maximum de retour.
- Ça permet à tous d'y participer.
- C'est obligatoire ! mais si ça ne l'était pas, on en aurait pas besoin pour dire ce qui va et ce qui ne va pas en direct.

# 13

Comment trouvez-vous le magazine JCS  
et quelles sont vos remarques sur celui-ci ?

44 TRÈS BIEN

1 BIEN

## Remarques des membres

- Ce magazine est de très grande qualité et n'a pas à rougir des magazine en kiosque.
- Très très bien. Très bonne qualité, articles originaux et très belles photos.
- Toujours sympa à lire quand on le reçoit.
- Merci pour le travail accompli.
- Bravo.
- Un très bon boulot, très agréable à lire.
- Peut être est-il possible de créer une petite rubrique pour présenter des véhicules d'exception. Beaucoup d'adhérents possèdent des autos sortant de l'ordinaire.
- Je dirais même plus, il est splendide ! Très gros et beau travail.
- Bravo pour cet excellent travail.
- Un magazine de très haute qualité et une lecture facile, nous en voudrions plus !
- C'est une très bonne chose d'avoir un magazine tous les ans. En plus d'apprendre des choses sur les Jaguar cela nous permet également de connaître l'histoire de certains membres.
- Magnifique, digne des professionnels, même supérieur à certains...
- Peu de clubs de marques ont ce type de revue, à ce niveau !
- Un travail remarquable pour ce magazine, bravo à Jean-Claude et au bureau.
- Super, du travail de pro.
- Très intéressant, les sujets traités sont de qualité, ainsi que le magazine.
- Un magazine de belle facture qui doit demander beaucoup de travail aux rédacteurs et éditeurs.
- Pas vu les dernières versions, une version digitale PDF en HD largement suffisant.
- Toujours aussi intéressant, avec un investissement important de notre secrétaire qui met un point d'honneur à réaliser un magazine de qualité.
- Je le trouve représentatif de l'association. Des contenus variés, utiles. Un plan éditorial qui mériterait d'avoir et faire participer des partenaires ?
- Remarquable dans sa forme, sa présentation et ses articles.
- C'est une parenthèse dans le temps et la connaissance fantastique.
- Travail remarquable pour cet ouvrage. Bravo Jean-Claude Bazin !
- Ce magazine qui nécessite un gros travail de bénévoles est toujours un régal tant pour le contenu que pour sa présentation.
- Le magazine est d'une qualité incroyable !
- Surprenant de qualité pour un (petit club).
- Je trouve que c'est génial d'avoir un magazine qui plus est en formule papier, une version dématérialisée suffirait !
- Les articles sont intéressants et bien réalisés. Jean-Claude fait un travail remarquable, un grand bravo à lui.

# 14

**Pour les sorties, il est de plus en plus difficile d'obtenir des repas autour des 35 euros avec entrée, plat, dessert, vins. Acceptez-vous une augmentation des tarifs pour les week-end sorties club (autour des 260 euros avant et maintenant plutôt proche des 300 euros par personne pour un couple) ?**

**35 OUI**

**8 SANS AVIS**

## Remarques des membres

- Oui pour augmentation de tarifs. On peut peut être envisager aussi un repas plus léger pour les déjeuners. A voir avec l'ensemble des participants.
- Ne venant pas, je ne vais pas donner d'avis.
- Pas le choix tout augmente.
- Les sorties sont tellement bien organisées que je n'y vois aucun problème
- Pas le choix, c'est ce qu'on appelle l'inflation. Tout le monde est contre, mais il faut faire avec pas le choix.
- Je suis à chaque fois étonnés par les tarifs. Avec l'inflation une augmentation semble logique.
- Difficile de faire autrement.
- Tous les clubs ou associations en sont là... C'est un sujet difficile mais il faut bien garder un niveau de prestations correct. Suggestion, pratiquée dans d'autres clubs : alléger les repas de midi : plat-dessert ou entrée-plat, en conservant un bon niveau pour le dîner et l'hôtel.
- Oui, la vie augmente, c'est comme ça et ça ne dure que 2 jours et demi.
- Le coup de la vie augmente, il faut s'adapter si l'on veut des restaurants corrects.
- Faut bien s'adapter.
- Il va être impossible de rester sous le seuil de 300 euros sans atteindre à la qualité de ces sorties.
- Les prix ont augmentés depuis plusieurs années, cela semble inéluctable.
- Oui en ce qui me concerne.
- Il faut se rendre à l'évidence, tout augmente malheureusement.
- Les années avançant, le coût de la vie augmente, il en est de même pour les restaurateurs comme pour les sites à visiter... et pour les hôteliers... De plus, si l'on veut un hôtel avec un confort « correct », il faut bien voir à la hausse le prix du week-end. Déjà, à 300 euros 4 repas avec vins et cafés compris, 2 nuitées avec PDJ complet + toutes les visites..., c'est exceptionnel ! Chapeau à vous !
- S'agissant de deux sorties par an, il convient d'admettre que le gouvernement ne nous dit pas tout en affirmant qu'il n'existe pas d'inflation et donc d'accepter de payer un peu plus cher les sorties pour conserver une qualité de repas favorisant le caractère festif et le côté convivial. Du reste c'est bien ce qui se passe au sein de nos propres foyers.
- C'est sûr que c'est un coût mais on se rend compte les restos et les hôtels ont bien augmentés leurs prix avec un surcoût pour les week-end. Difficile de trouver une autre solution, genre gîte qui serait bien moins pratique.
- Il faut garder des bonnes prestations et sorties de qualité, donc les prix augmentent.
- Pas de problème pour moi.
- Oui j'accepte une augmentation des tarifs. C'est un grand plaisir de se retrouver. On prévoit.
- En dehors du club on a une vie , et on se rend compte de l'augmentation de la vie avec des salaires ou pensions qui ne suivent pas, je comprend la nécessité de suivre cette augmentation.
- Je serais pour une augmentation chaque année correspondant à l'inflation grossso modo mais oui pour 300.

## Donner librement votre sentiment, vos remarques et vos attentes pour ces deux prochaines années

- La sortie de printemps est toujours attendue avec impatience et c'est toujours un plaisir. L'organisation est très bien pensée, les visites originales et la compagnie est bonne. La revue est également très appréciée. Les échanges par messageries sont cordiaux et faciles.
- Dans ma situation j'ai surtout besoin d'aide technique et de savoir qu'il existe une communauté forte.
- Il faut continuer en cherchant des améliorations si toutefois c'est possible car le concept du club actuel est déjà top et a fait ses preuves.
- Il nous manque des alertes automatiques du site en fonction de nos compétences et nos centres d'intérêt afin de pouvoir aider nos adhérents plus régulièrement sans faire l'effort de se connecter au site il nous manque également une déclinaison JCS régionale afin de pouvoir se réunir par région.
- Je suis ravi de faire parti de ce magnifique club. J'aimeraï être plus participatif mais le temps me manque. Je souhaiterais vous aider plus. C'est promis. Je vous aiderai dans quelques temps pour accueillir le club en Alsace. Vous faites tous un travail remarquable. Merci beaucoup.
- Aucune attente nouvelle, la formule me convient parfaitement comme cela.
- Mon activité est peu intense, je m'en excuse. Des jours meilleurs vont arriver.
- Que l'équipe ne change pas ! A la lecture des mails, de l'organisation, de ce magnifique magazine, le club est une image de dynamisme et de faire au mieux ! Un grand bravo à toutes et tous, mes remerciements les plus sincères.
- Mon seul regret et de ne pas avoir ou prendre assez de temps a lire et partager sur le forum. Ce club est une mine d'information et riche en partage. Mon souhait pour les années a venir est tout simplement de faire perdurer le JCS.
- J'espère que le club continuera d'exister longtemps encore ! Bravo à vous qui donnez tant de votre temps pour les autres.
- Bonjour, pour différentes raisons, dont agenda et/ou éloignement, je participe peu aux sorties, mais je réitère ma satisfaction « à distance » envers Sovejag qui répond à mes attentes, en particulier les dossiers techniques, le forum associé, et la très belle revue qui valorise le club. Je n'ai donc pas de remarques ou demandes supplémentaires à faire et je félicite tous les acteurs qui contribuent à cette réussite.
- Tout me va, maintenant si la santé nous maintien mon épouse et moi seront là mais le sablier se vidant rapidement, on continue au mieux d'en profiter encore un peu.
- J'espère pouvoir participer aux sorties du Club le plus souvent possible car c'est la qu'il y a les meilleurs échanges avec les membres du Club.
- Garder le même esprit de partage, un forum a la fois ouvert mais qui se préserve a fin d'éviter un pillage des infos sans partage en retour. Je ne vous rien à ajouter ou à modifier.
- Continuons ainsi dans un esprit d'entraide et de convivialité tout en respectant les positions de chacun.
- Je l'ai déjà exprimé, je reste toujours frustré lorsqu'un problème est évoqué par un membre, et qu'après que différentes solutions soient proposées, le poste est abandonné par l'auteur de la question sans que l'on sache comment il a résolu son problème. L'autre remarque vient des « règlements de comptes entre amis » qui apparaissent de temps en temps et qui n'apportent rien au débat. Ces échanges devraient être supprimés. Facile à dire, peut-être difficile à faire car c'est beaucoup de temps perdu. Merci à toute l'équipe et à son président pour la gestion de ce forum et comme beaucoup, j'attends avec impatience l'arrivée du numéro 12 ! Cordialement, Dominique.

## Remarques des membres (suite)

- Dans l'ensemble très bien, un club très dynamique, une réflexion sur l'avenir de l'approvisionnement en pièces détachées, de plus en plus délicates chez les revendeurs de pièces et avec des soucis de qualité, donc certaines commandes spéciales pourraient elles être initiées par le club à l'avenir. Cordialement.
- Continuer dans cette voie pour les prochaines années.
- Continuer et j'espère bientôt contribue.
- Que ces 2 prochaines années soient le reflet des années précédentes. Pour nous, ce n'est que du bonheur à retrouver les membres et amis du club lors de sortie. Et pour moi, de suivre les péripéties et autres sujets sur le forum, cela me sort la tête du travail. Longue vie au JCS et au forum ! Amitiés, Laurent et Catherine (ainsi que Mélanie et Camille).
- Pourvu que ça dure ! La principale difficulté pour ceux qui ne savent pas traiter mécaniquement leur voiture est de trouver des garagistes non seulement compétents, encore plus difficile honnêtes, acceptant d'assurer un entretien efficace, pour assurer la survie de nos ladies. Malgré les efforts de Yves pour collationner ces professionnels, il faut partir en chasse et en trouver d'autres. encore des sorties propres à nous réjouir et nous faire oublier les côtés peu positifs de l'évolution de notre société « panem et circenses ».
- Je suis désolé de ne pouvoir m'investir plus car vous le méritez (et le club aussi).
- J'essayerai d'être plus présent sur le forum, des ennuis de santé m'ont beaucoup freiné ces derniers mois.
- Je n'ai pas d'attentes particulières pour ces 2 années. je me permets de remercier le bureau pour son engagement dans la vie de ce club.
- Que ça continue comme ça, ce sera très bien.
- Le fonctionnement et l'esprit du Club actuel nous convient tout à fait ! Encore merci aux membres qui l'animent ! Jean-Luc et Béa.
- Longue vie au JCS, aux membres, au membres du bureau, à Marc et vive la fête lors des retrouvailles
- Merci pour votre boulot et au plaisir de vous rencontrer.
- Pour moi ne changez rien, pour revenir aux coûts d'une sortie, comme je l'ai déjà dit, je préfère un bon confort sur les deux ou trois jours quitte à faire plus attention sur d'autres postes de dépense (tout en sachant que je ne suis pas seul et que je suivrais toujours la décision majoritaire). Merci à VOUS pour le plaisir que cela nous apporte et le travail que cela représente.
- J'ai vraiment que du plaisir à adhérer au club à tous les niveaux; documentations, sorties, ambiances et atmosphère cool..., merci pour ceux qui s'investissent beaucoup !